

Infoabend in Kierling: Amphibien im Wienerwald



Krötenpärchen auf Wanderschaft © Axel Schmidt

In den ersten Frühlingswochen begeben sich Amphibien auf Wanderschaft zu ihren Laichgewässern, um sich fortzupflanzen. Auch im Raum Klosterneuburg sind viele unterwegs und müssen dabei oft gefährliche Straßen überqueren. Amphibienschützer*innen sorgen dafür, dass sie sicher auf die andere Straßenseite kommen. Naturschutzbund-NÖ-Ehrenpräsident und Amphibien-Experte Walter Hödl gibt im Rahmen eines Informationsabends Einblicke in die faszinierende Welt von Frosch, Kröte & Co. Die Veranstaltung soll auch die Gelegenheit bieten, sich über den Amphibienschutz in Klosterneuburg auszutauschen.

Vortragender: Univ.-Prof. Dr. Walter Hödl

Wo: Pfarrsaal der Pfarre Kierling, Kirchenplatz 1, 3400 Kierling

Wann: 24. Jänner, 18:00 Uhr

Datum: 24.01.2023

